

PlantaDoce.

Entorno

La privada trabajará con el Ministerio de Sanidad para reforzar la estrategia digital

La Alianza de la Sanidad Privada Española y la Fundación Idis colaborarán en el desarrollo de los servicios digitales en el SNS.

PlantaDoce
6 oct 2020 - 18:17



La sanidad privada colaborará con Sanidad en la estrategia de salud digital. La Alianza de la Sanidad Privada Española (Aspe) y la Fundación Idis trabajarán en el desarrollo de los servicios digitales en el Sistema Nacional de Salud (SNS), el impulso de la analítica de datos y la interoperabilidad electrónica, que ya se encuentra en fase preliminar.

El acuerdo se ha alcanzado tras la reunión entre los representantes de Aspe e Idis con el secretario general de Salud Digital, Información e Innovación del SNS, Alfredo González, y el director general de Salud Digital y Sistemas de Información para el SNS, Juan Fernando Muñoz.

PlantaDoce.

El secretario general de Aspe, Alfonso de la Lama-Noriega, ha explicado que **“el encuentro ha servido para compartir ideas de interconectividad e interoperabilidad de la sanidad”**. El objetivo es ofrecer una asistencia sanitaria integral y que facilite una mayor eficiencia de los distintos recursos.

Por su parte, la directora general de Fundación Idis, Marta Villanueva, ha asegurado que **“la disposición del Ministerio para avanzar en el área de interoperabilidad es taxativa y patente** y esta reunión supone un paso adelante para establecer sinergias y compartir estrategias”.